

La presse spécialisée d'Oman fait les éloges du Ballet National de Cuba



La Havane, 2 nov. (PL)-. La presse spécialisée d'Oman a fait les éloges du Ballet National de Cuba qui a présenté cette fin de semaine au théâtre Royal Opéra House de Mascate sa version de «Don Quichotte»

La presse spécialisée s'est accordée à faire remarquer la virtuosité des danseurs cubains dirigés par Alicia Alonso qui a été pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba.

Prensa Latina a appris des sources diplomatiques cubaines en poste à Mascate que les médias omanis ont décrit la présentation du Ballet National de Cuba comme une surprise très agréable et ils ont mis l'accent sur l'appréciation par le public du talent des danseurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/74531-la-presse-specialisee-doman-fait-les-eloges-du-ballet-national-de-cuba>



Radio Habana Cuba